



Mücken können Elefanten ärgern

Elefanten nennt man im Deutschen auch „Dickhäuter“, denn sie haben wirklich eine dicke Haut. Bis zu 3 cm dick kann so eine Elefantenhaut sein. Das große und kräftige Tier braucht auch so eine feste Haut, die alle Organe im Inneren des Körpers gut zusammenhält.

Wenn jetzt eine Mücke einen Elefanten stechen will, dann hat sie wirklich ein Problem. Sie kann nicht so einfach durch drei Zentimeter dicke Haut stechen und Blut saugen. Trotzdem gibt es auch bei einem Elefanten Stellen am Körper, da ist die Haut so dünn wie Papier. Das sind zum Beispiel Stellen hinter den Ohren, an den Augen und am Bauch. Dort können sogar kleine Mücken zustechen und einem großen Elefanten ein bisschen Blut stehlen.

(118 Wörter)

(Ingrid Plank für: www.deutsch-to-go.de - in Anlehnung an: Ist es wahr, dass Mückenstiche Elefanten zum Bluten bringen können? 04032016, Kalender 2016 „Ist es wahr, dass ...“ Harenberg-Verlag)